

Geschäftsentwicklung 2019 und Ausblick 2020

23.04.2020 | Unternehmen

In diesen Tagen beschäftigt uns alle nur ein Thema: das Coronavirus. Als Unternehmen stellt uns die Corona-Krise vor große Herausforderungen. Wir beobachten die aktuelle Situation genau, beraten kontinuierlich und entscheiden täglich die nächsten Schritte. Die Familie Roßmann und die Geschäftsführung haben daher entschieden, die diesjährige Jahrespressekonferenz, die am Donnerstag, 23. April 2020, um 11 Uhr stattfinden sollte, aufgrund der Ausbreitung des Coronavirus sowie der damit verbundenen Regelungen zur Eindämmung des Virus abzusagen. Die Gesundheit aller hat für uns höchste Priorität. Aufgrund des unvorhersehbaren Verlaufs der Pandemie wird es keinen Ersatztermin geben.

Trotz der gegenwärtigen Herausforderungen werfen wir einen Blick auf das vergangene Jahr bei ROSSMANN. An dieser Stelle informieren wir schriftlich über unsere Geschäftsentwicklung des Jahres 2019 und geben einen Ausblick auf das laufende Jahr 2020.

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **dialog@rossmann.de**

